



01-10-2009 15:23:13

## US, UCO y UGR, las tres [universidades andaluzas](#) preseleccionadas para optar al Campus de Excelencia Internacional

La UMA y la UJA consiguen una Mención de Calidad por el "Carácter Estratégico" de sus proyectos y la UCA por "Original e Innovador"

SEVILLA, 1

La Universidad de Sevilla (US), la Universidad de Córdoba (UCO) y la [Universidad de Granada](#) (UGR) son las tres [universidades andaluzas](#) de las siete que presentaron su candidatura al Campus de Excelencia Internacional (CEI) que han conseguido pasar la primera fase de selección del proyecto, al que optaban un total de 50 universidades españolas, de las que sólo han pasado 15 a la segunda fase.

La resolución provisional, hecha pública hoy por los Ministerios de Educación y Ciencia e Innovación y consultada por Europa Press, establece, por una parte, el listado de las 15 universidades españolas que recibirán una subvención en el marco del Subprograma de Desarrollo y Concreción del Plan Estratégico de Viabilidad y Conversión a Campus de Excelencia Internacional; y por otra, la lista de concesiones de Menciones de Calidad a aspectos parciales de sus planes estratégicos, entre las que se encuentran las universidades de Málaga, Jaén y Cádiz.

En declaraciones a Europa Press, el director de comunicación de la Hispalense, José Álvarez, aseguró que la Institución académica está "muy contenta y satisfecha" por esta preselección ya que supone "el reconocimiento al trabajo realizado en cuanto a calidad docente e investigadora, y, por supuesto, un acicate para seguir trabajando en esta línea de excelencia para estar entre las mejores de Europa".

En esta misma línea se pronunció el rector de la Hispalense, Joaquín Luque, que en una declaración institucional mostró su "gran satisfacción" por este reconocimiento con el que la US está "fuertemente comprometida". "Supone un reconocimiento en la doble dimensión que recoge el programa de excelencia, tanto en docencia e investigación, como en la dimensión internacional", apostilló.

Por su parte, el rector de la [Universidad de Granada](#), Francisco González Lodeiro, también agradeció "el apoyo recibido por parte de instituciones y empresas que han apostado por este gran proyecto de futuro" y se comprometió a elaborar, a partir de este momento, para la segunda fase, el Plan Estratégico con el objetivo de conseguir la calificación de Campus de Excelencia Internacional para [la UGR](#).

Así pues, tanto la US con su proyecto 'La Universidad de Sevilla, Campus de Excelencia Internacional', como [la UGR](#) con 'Campus Excelencia Internacional Granada (CeI Granada)' y la UCO con 'Campus de Excelencia Agroalimentario (CeI-A3)', obtendrán una financiación de hasta 200.000 euros para desarrollar con más profundidad el plan presentado en sus candidaturas. No obstante, hasta el próximo 10 de noviembre que se cierre el plazo de alegaciones, la lista no será definitiva.

Ahora, por tanto, según informaron los Ministerios de Educación y Ciencia e Innovación en las bases de la convocatoria, deberán preparar una presentación oficial y pública ante una comisión de expertos de reconocido prestigio internacional, que ya, en una segunda fase, se seleccionarán aquellos Planes Estratégicos que van a recibir financiación para ser llevados a la práctica en su integridad.

A las universidades que finalmente consigan superar la segunda fase de selección, el Ministerio concederá préstamos sin intereses por un importe total de 150 millones de euros a las Comunidades Autónomas donde se encuentren las universidades seleccionadas.

Esta dotación se verá complementada con 53 millones de euros en subvenciones, de los cuales 50 proceden del fondo especial del Estado para el Estímulo de la Economía y el Empleo (PlanE), a través del subprograma de I+D+i y Transferencia, gestionado por el Ministerio de Ciencia e Innovación.

### MENCIONES DE CALIDAD

La Universidad de Málaga (UMA), la de Jaén (UJA) y la de Cádiz (UCA) también recibieron hoy una buena noticia. Pese a no ser elegidas como candidatas a CEI, consiguieron una de las 13 menciones de calidad otorgadas por el Ministerio de Educación, bien por su "carácter estratégico", caso de las dos primeras, bien por su "carácter innovador" para la UCA.

La UMA recibió esta mención por su proyecto 'Tecnologías Aplicadas al Desarrollo y a la Sostenibilidad Territorial: Turismo y Hortofruticultura', la UJA por 'Campus Andaluz de Excelencia Internacional en Patrimonio Cultural y Natural' y la UCA por 'Campus del Mar'.

Estos 13 proyectos recibirán una financiación de en torno a 50.000 euros para mejorar su Plan Estratégico de cara a presentarse a la convocatoria de Campus de Excelencia de 2010.